

# Bescheinigung

## Certificate

Nr.: 2025-007-720-25008.002

### Die GSI – Gesellschaft für Schweißtechnik International mbH

bescheinigt, dass der Hersteller ein Qualitätssicherungssystem eingerichtet hat und anwendet.  
Das Qualitätssicherungssystem wurde gemäß der

### Richtlinie 2014/68/EU, Anhang I, Kap. 4.3

in Bezug auf die im Geltungsbereich genannten Werkstoffe einer spezifischen Prüfung unterzogen.  
*certifies that the manufacturer has established and applies a quality-assurance-system related to the material*  
*This quality-assurance-system was subjected to a specific test in accordance with*  
**Directive 2014/68/EU, Annex I, Chapter 4.3**  
*in relation to the materials mentioned in the scope of application.*

**Hersteller:**  
*Manufacturer:*

**Arconic-Köfém Mill Products Hungary Kft.**  
Verseci u. 1-15.

HU – 8000 Székesfehérvár

**Spezifikation:**  
*specification:*

Auf Grundlage der Anforderung der folgenden technischen Spezifikationen wurde(n) folgende Voraussetzungen bewertet. Die personellen, fertigungs- und prüftechnische Anforderungen nach  
*Based on the regulations of the technical specifications stated below the following requirements have been evaluated. The requirements on personnel, manufacture and testing pursuant to*

**DIN EN 764-5:2015-03 und AD 2000 W0:2023-08**

werden angewendet.  
*are applied.*

**Bemerkung:**  
*Remarks:*

Das Unternehmen ist daher berechtigt, in Übereinstimmung mit der Druckgeräterichtlinie 2014/68/EU Bescheinigungen über spezifische Prüfungen an Werkstoffen im genannten Geltungsbereich auszustellen. Mögliche zusätzliche Anforderungen - spezifisch für angewandte technische Spezifikationen zur Erfüllung der DGRL, Anhang I - sind davon nicht betroffen.

*The manufacturer is therefore authorized to issue certificates of specific product control within the scope of the assessed quality system and in accordance with Pressure Equipment Directive 2014/68/EU. Possible additional requirements – specific to applied technical specifications to meet PED, annex I – are not affected.*

**Anwendungsbereich:**  
*Scope of application:*

Bänder, Bleche und Ronden aus Aluminium siehe Anlage zum Zertifikat  
*strips, plates and circular blanks out of aluminium alloys see annex to certificate*

**Gültigkeit bis:**  
*Valid until:*

**30.11.2028**

Die Bescheinigung ist nur in Verbindung mit dem regelmäßigen Prüfbericht über die Überwachung gültig und gilt solange, wie sich die Bestimmungen der oben genannten technischen Spezifikationen selber oder die Produktionsbedingungen in der / den Produktionsstätte(n), verantwortlichen Personal nicht wesentlich verändert haben.

*The certificate is valid only in combination with the regular test report on the surveillance and is valid as long as the regulations of the above mentioned technical specifications themselves or the conditions of production, responsible personnel in the site(s) of manufacture have not essentially changed.*

**Inspektionsbericht:**  
*Report of inspection:*

20250077320149

**Ausstellungsort**  
*Place of issue*

Hannover, den 26.11.2025  
Czibere/Bub



Dipl.-Ing. Karsten Schnoy  
Zertifizierer  
Notifizierte Stelle - 1182